

## Carta de la gobernadora Montse Moral

1 de enero de 2025

Estimados compañeros rotarios y amigos:

En este mes de enero, dedicado al **servicio profesional**, quiero compartir una reflexión sobre cómo esta área de interés de Rotary contribuye directamente a **promover la paz positiva** en el mundo. En Rotary, nos guiamos por objetivos fundamentales que nos recuerdan nuestra misión como rotarios y como ciudadanos comprometidos con el bienestar global.

En primer lugar, el desarrollo del conocimiento mutuo como una oportunidad para servir nos permite construir puentes de entendimiento y colaboración. Además, la observancia de elevadas normas éticas en nuestras actividades profesionales y empresariales dignifica cualquier ocupación útil y subraya nuestro compromiso con el beneficio de la sociedad. De igual manera, la puesta en práctica del ideal de servicio, no solo en nuestra vida profesional, sino también en la privada y pública, refuerza el impacto de Rotary en nuestras comunidades. Por último, la promoción de la comprensión, la buena voluntad y la paz entre las naciones, unida al compañerismo de quienes comparten actividades profesionales, reafirma el poder del servicio como herramienta transformadora.

En este camino hacia la paz, nos inspira la visión del rotario Herbert J. Taylor, expresada en su famosa Prueba Cuádruple:

- 1. ¿Es la verdad?
- 2. ¿Es equitativo para todos los interesados?
- 3. ¿Creará buena voluntad y mejores amistades?
- 4. ¿Beneficiará a todos los interesados?

Estas preguntas nos invitan a actuar con integridad y a generar relaciones basadas en la confianza, la equidad y la buena voluntad, elementos esenciales para construir un mundo más justo y pacífico.

Os animo a tomar acción formando parte de un grupo de acción rotaria, o una agrupación profesional o como voluntarios en proyectos de servicio en los que puedas compartir tus conocimientos profesionales. Cada acción que llevamos a cabo, orientada por principios éticos y con el propósito de beneficiar a otros, es un paso hacia la paz y el desarrollo sostenible.

También es esencial que apoyemos a los jóvenes. Orientémoslos, seamos mentores y compartamos con ellos no solo nuestras habilidades, sino también los valores que representan Rotary. Contribuir a su crecimiento personal y profesional es una inversión en el futuro de nuestras comunidades y en el legado de Rotary.

Con cada acción rotaria que emprendamos, estaremos construyendo un mundo mejor. Sigamos promoviendo la verdad, la equidad y la buena voluntad, y juntos lograremos vivir **la magia de Rotary**.

Gracias por tu compromiso con el servicio y la paz. Sigamos trabajando unidos por un futuro más prometedor para todos.

